# Key Box, una aplicación para que nunca más olvides tus contraseñas

TECNOLOGÍA. Marcelo Duhart propone guardar información clave en el celular bajo una única contraseña y de forma segura. Según su creador, la aplicación se diferencia de otras existentes por su facilidad de uso

arcelo Duhart (29) es un apasionado de la tecnología. Estudió la carrera de Analista en Tecnologías en la ORT, y actualmente se dedica al desarrollo de software. Hace unos días lanzó su primer emprendimiento. Se trata de una aplicación para iPhones v iPads que responde a un problema recurrente para muchas personas: la imposibilidad de recordar todas las contraseñas que utiliza. A su vez, su creador la configuró de tal manera que esté disponible en español, portugués e inglés.

Hoy en día, la vida de muchos se rige a partir de todas las claves que tiene que recordar (bancos, tarietas de crédito, cajero automático, mails v sitios web, entre otros). Es por eso que Key Box lo que busca es que toda esa información - contraseñas y notas confidenciales-pueda estar guardada en el celular de cada persona, bajo una única contraseña y de manera muy segura.

"Key box surgió por un problema personal real. Yo tengo demasiadas claves. En un principio las tenía en el teléfono en una aplicación de notas, pero no me parecía seguro. Por lo tanto, surgió de la necesidad de una aplicación que fuera como una caja de seguridad. en donde ingresar las claves o notas privadas para que estén ahí de una forma segura", comentó Duhart.

## Simpleza y seguridad

El provecto contó con muchas investigaciones previas para poder diagnosticar si había alguna



Marcelo Duhart aprovechó un problema personal para generar un emprendimiento

aplicación de iguales características. Si bien existen aplicaciones similares, Key Box se diferencia por la facilidad de uso. "El mayor diferencial es la facilidad de utilización para el usuario promedio. Para entenderlo no hay que leer los helps o los tutoriales", aseguró Duhart.

Por otro lado, toda la información que está guardada en la aplicación permanece encriptada. Por lo cual, aunque el celular sea hurtado esa información no puede ser vista.

"Seguridad y simpleza eran los dos temas que quería priorizar y con Key Box lo logré", manifestó el emprendedor.

#### Comercialización

Actualmente la aplicación se

vende en la tienda de Apple. Para que se pueda comercializar allí. primero debe pasar por estrictos controles que garanticen que es una aplicación de calidad. Luego es Apple el que se encarga de ofrecer y vender a sus usua-US\$0.99 rios las aplicaciones disponibles.

De dicha comercialización, Apple se queda con el 30% de las ganancias.

La aplicación Key Box fue lanzada recientemente –el 10 de mayo– y hasta el momento ha generado 60 ventas.

## Un futuro incierto

Marcelo Duhart tiene claros proyectos de expansión y muchas ganas de seguir en el camino del emprendedurismo. En un principio piensa hacer una versión mejorada de su primer emprendimiento. La versión mejorada de Kev Box en la cual está trabajando, trata además de que la in-

formación quede guardada en el teléfono, de s el precio en el cado de Key Box, os cuales a Duhart guardarla en la nube de

Apple.

Pero su

espíritu emprendedor le indica que debe haber más. Por lo cual ya se visualiza generando otras

Igualmente, por el momento se encuentra abocado en mejorar lo que es Key Box y seguir ayudando al resto de los usuarios en lo que fue

aplicaciones para Apple.

**APUNTE** 

### I Cloud

La versión mejorada de Key Box propone que la información aparte de ser guardada y encriptada en el celular, también se guarde en la nube de Apple. La nube es un lugar en internet, propiedad de Apple en el cual se guardan archivos y siempre están allí. En este caso, cada nota o contraseña que el usuario guarde se conserva ahí, y en caso de extravío o hurto del dispositivo móvil, basta con descargar nuevamente la aplicación para recuperar los datos

un problema que sintió de cerca.

'Mis expectativas son muchas, solo espero que me vaya bien. Sé que emprender es un camino largo y es complicado. Pero también hay que disfrutarlo y es lo que estoy haciendo. Espero que Key Box sea el primer paso de muchos que tenga para dar. Lo demás veré como se van dando las circunstancias", comentó.

En definitiva, ahora va a dedicar su tiempo a la generación de la segunda versión de Key Box, y a ayudara la gente a "proteger sus cosas". "Más adelante tengo algunas ideas para hacer más aplicaciones paraiPhonesyiPads-quees donde estov enfocado-, Sin embargo, hov en día prefiero enfocarme a mejorar Key Box y la experiencia del usuario". afirmó Duhart. •